

## 村上総合病院での実習の感想

この度は、大変お世話になりました。親切な先生方、優しい看護師の方々その他大勢の方の温かいご指導により、非常に充実した実習をさせていただくことができました。本当に、ありがとうございました。

外来実習では研修医の高木先生をはじめ、多くの先生方に外来の仕方のご指導をいただき、最後には自信を持って問診、プレゼンテーションをすることができるようになりました。

病棟では、宇賀村先生、長先生をはじめ多くの先生方が患者さん一人一人、疾患一つ一つについて丁寧に解説をしてくださり、質問にも沢山答えてくださいました。

当直実習では消化器内科の小田先生や研修医の宮平先生が、救急外来での診断の仕方などについて丁寧に説明してくださりました。また、教えていただくだけでなくルート確保や点滴回路の用意、カルテ記載や身体診察もさせていただき医療の実践にとっても自信を持つことができました。

内視鏡室では消化器内科の森田先生、小田先生などに内視鏡の見方からさまざまな手技、コツも教えていただきとても勉強になりました。趣味のお話も多くできて、楽しかったです。

整形外科では白野先生のおかげで積極的に手術に参加させていただき、とても興味深い症例で整形外科について学習することができました。外来でのギプス、シーネの巻き方についても臨床での工夫も含めて教えていただきとても勉強になりました。

採血実習では看護師の方々に基本的手技はもちろんのことコツも含めて教えていただき自信を持って採血をすることができるようになりました。

そして杉谷ワールドでは、普段の勉強では触れられないような貴重な知識を教えていただき、とても勉強になりました。

沢山の温かい方々に囲まれ、充実した実習をさせていただくことができました。本当に4週間お世話になりました！ありがとうございました！